

Новости от АКТАКОМ, Agilent Technologies, Fluke, Tektronix, Rohde & Schwarz и др.	4	News from AKTAKOM, Agilent Technologies, Fluke, Tektronix, Rohde & Schwarz and others
Конкурс «Лучший отечественный измерительный прибор»	8	Contest «The Best Russian Instrumentation»
Мультиметр. Инструмент массовых электрических измерений. Как правильно выбрать Афонский А.А.	9	Multimeter. Mass electrical measurements instrument. How to make the right choice A. Afonskiy
Многофункциональные бюджетные генераторы АКТАКОМ серии AWG-41XX Дьяконов В.П.	19	Multifunctional budget AKTAKOM AWG-41XX series generators V. Dyakonov
Анализ скорости измерения уровня паразитного излучения с помощью анализаторов спектра	27	Speed considerations for spurious level measurements with spectrum analyzers
Скорость обновления сигналов на экране действительно имеет значение Джонни Хэнкок	33	Oscilloscope Waveform Update Rates Really Matters Johnnie Hancock
Энергия для развития: итоги выставки «IDES/Развитие инфраструктуры Сибири – 2012»	35	Energy for development: «IDES/Infrastructure Development of Siberia – 2012»
Electronica 2012	36	Electronica 2012
Выставки электроники China Sourcing Fair и Hong Kong Electronics Fair в Гонконге. Осенний выпуск	37	China Sourcing Fair and Hong Kong Electronics Fair in Hong Kong. Autumn edition